

Communiqué de presse

Ulm, 24. Septembre 2024

Ulrich Medical crée une filiale en Espagne

Ulrich Medical poursuit sa croissance internationale en créant une filiale en Espagne. Il s'agit d'une étape importante pour le fabricant de technologies médicales, qui détient déjà une part de marché de 30 % sur le marché espagnol des injecteurs de produits de contraste. La nouvelle filiale sera responsable du support direct et des ventes de cette unité de produit, et exploitera le potentiel de croissance existant.

EuroAutomation, fiable partenaire commercial d'Ulrich Medical en Espagne depuis de nombreuses années, cherchait un successeur pour son activité d'injecteurs et transfère la division produits à la nouvelle filiale Ulrich Medical España dans le cadre d'une cession d'actifs. Klaus Kiesel, directeur général d'Ulrich Medical, reconnaît la cohérence des performances : « Notre partenaire en Espagne a installé un nombre considérable d'injecteurs de produits de contraste au fil des ans et a ainsi contribué de manière significative à notre succès en Espagne. » La croissance à deux chiffres de ces dernières années doit maintenant être renforcée par un contact direct avec les clients.

Présence sur le quatrième marché européen des technologies médicales

La nouvelle filiale renforce la présence internationale d'Ulrich Medical et souligne son engagement à poursuivre sa croissance internationale. « La création de notre filiale espagnole est un autre élément important de notre stratégie de croissance. L'expertise d'Ulrich à Ulm, combinée aux nombreuses années d'expérience de notre équipe espagnole, nous aidera à accroître notre part de marché sur cet important marché de la technologie médicale et dans l'ensemble de l'Europe », explique Friedrich von Rechteren, directeur général d'Ulrich Medical. La société a été fondée le 10 juillet 2024 et les ventes sous Ulrich Medical España débuteront le 1er octobre 2024. L'entreprise a réussi à recruter Christophe Martinez en tant que nouveau directeur général, qui, en tant qu'ancien directeur des ventes d'Ulrich Medical France, possède une grande



Communiqué de presse

expérience dans le domaine des injecteurs et est désormais le moteur de la croissance de la nouvelle filiale Ulrich Medical España.

Plus d'informations sur <u>www.ulrichmedical.fr</u>.

((Préambule & texte courant: 2.189 caractères, espaces compris))

À propos d'ulrich medical

La société ulrich GmbH & Co. KG, en abrégé: ulrich medical, développe, produit et distribue des systèmes rachidiens et des injecteurs de produit de contraste. Fondée en 1912, l'entreprise familiale emploie au total environ 600 personnes à son siège d'Ulm et dans ses deux filiales en France et aux États-Unis. Alors que ses produits sont utilisés dans le monde entier, l'entreprise de technique médicale mise sur la qualité "Made in Germany" et est ainsi l'une des rares du secteur à développer et à fabriquer systématiquement ses produits en Allemagne. En 2022 et 2023, l'institut F.A.Z. a décerné à l'entreprise la distinction de "Champion d'Allemagne de la formation" et le magazine économique Focus-Money a classé ulrich medical parmi les "leaders de l'innovation en Allemagne en 2023 ».



https://www.linkedin.com/company/ulrich-medical/



https://www.youtube.com/user/ulrichmedical



Communiqué de presse

Illustrations:

(Attention, résolution d'écran uniquement. Demander la résolution d'impression à l'adresse <u>ulrichmedical@pr-hoch-drei.de</u>.)



Photo 1: L'injecteur de produit de contraste pour IRM Max 3 assiste sans seringue et permet d'augmenter le débit de patients.



Photo 2: L'injecteur de produit de contraste CT motion SPICY permet de travailler rapidement et efficacement.

Crédits photos: ulrich medical

Pour toute question, veuillez vous adresser à: Contact presse:

ulrich medical PR hoch drei GmbH

Buchbrunnenweg 12 Turnhallenweg 4

89081 Ulm 79183 Waldkirch

Isabelle Korger Ramona Riesterer

Telefon: +49 731 9654-103 Telefon: +49 7681 4922511

E-Mail: i.korger@ulrichmedical.com
E-Mail: ulrichmedical@pr-hoch-drei.de